

El Cabildo destina 2,2 millones a las redes de saneamiento

La inversión afrontará actuaciones en San Sebastián y Vallehermoso

El Cabildo de La Gomera invertirá 2,2 millones de euros en las redes de saneamiento de los municipios de Vallehermoso y San Sebastián, fondos que se transferirán al Consejo Insular de Aguas. Ambas actuaciones se complementarán con otros trabajos que también deberá encargar el Consejo Insular de Aguas y están incluidos en el mismo presupuesto, cuyo objetivo será la depuración y la reutilización de las aguas residuales en los dos municipios.

Esta cantidad económica equivale a poco más de la mitad del presupuesto que gestionará este año el Consejo Insular de Aguas, que se eleva a 4,4 millones. Según el presidente del Cabildo, Casimiro Curbelo, son las dos obras aludidas las que provocan un importante crecimiento del presupuesto del Consejo, pues sin la aportación del Cabildo insular el capital apenas alcanzaría 2,12 millones.

Curbelo destacó que el incremento real sobre las cuentas del presente ejercicio se sitúa en el 15,13%, por lo que entiende que "podemos afirmar que estamos ante unos presupuestos continuistas". Asimismo, añadió que buena parte de los recursos del Consejo Insular de Aguas se destinarán a inversiones reales, capítulo que suma 3.456.756 euros, y en el que también está añadido el remanente de 2005 correspondiente al coste del saneamiento de Hermigua.

El presidente del Cabildo gomero señaló que el presupuesto del Consejo Insular de Aguas permitirá cumplir con los proyectos y las obligaciones normales del organismo autónomo, que se ocupa principalmente del mantenimiento y la mejora de las infraestructuras y los equipamientos para garantizar el aprovechamiento de los recursos hidráulicos de la Isla. Curbelo destacó la necesidad de un aprovechamiento sostenible de los recursos hídricos e hizo hincapié en la importancia de que la explotación de acuíferos se haga "siempre de forma equilibrada para preservar el nivel freático y garantizar la disponibilidad que permita cubrir las necesidades futuras".

Por otra parte, dieciocho artesanos de toda La Gomera inauguraron ayer la II Feria del Regalo Artesano, iniciativa que se extenderá hasta la noche de Reyes para mostrar los productos artesanales insulares más variados. Según algunos de los artesanos, el objetivo se centra en potenciar una gama de productos que va desde la alfarería más tradicional, los trabajos de la ristra a los juguetes tallados en madera. La segunda feria insular estará ubicada en la antigua casa de los Condes de La Gomera.